

長い夏休みを終え、子供たちが学校に戻ってきました。行動制限のない休みということもあり、多くの子供たちから、夏休みの楽しかった思い出話を聞くことができました。充実した休みを経て、一回りたくましくなった子供たちとの生活に教職員一同、胸を躍らせています。

2学期は行事も多く、いろいろな方面で子供たちの成長を引き出すチャンスと考えています。学期の終わりに、皆さんから子供たちの成長を感じたという声をいただくことができるように頑張りますので、今学期もご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

8/29 始業式



広々とした体育館、熱中症対策は万全です



校歌斉唱、いい声が体育館に響きました

8/31 青木川クリーンデー(オープニング)



オープニング企画、6年生清流学習の発表



クイズ形式を用いて、楽しく紹介してくれました

8/31 青木川クリーンデー(青木川クリーン作戦)



きれいな青木川にするために頑張ります



不法投棄?危険物が落ちていました

8/31 青木川クリーンデー(川遊びの会)



恒例の石拾い、今年も大盛り上がりです



水鉄砲を使った的当て、新種目です

9/1 ギョギョランド清掃(上学年)



汚れた服が頑張りの跡を物語ります



みんな黙々と作業していて素晴らしい

9/4 防災訓練



火災に備えた避難訓練、静かに避難できました



水消火器を使った初期消火訓練も経験しました



第2回資源回収について

本年度の第2回資源回収を、9月30日(土)に予定しております。本年度最後の資源回収となります。ぜひ、ご協力をよろしくお願いいたします。なお、雨天中止の場合は翌日の10月1日(日)に延期をします。ご承知おき下さい。

地域総合防災訓練が行われました

9月3日(日)に地域総合防災訓練が行われました。非常に暑い日でしたが、多くの方がご参加されており、防災意識の高さを感じました。今後も、いざという時のため、備えはしっかりとしておきたいものですね。

